

QUESTION ÉCRITE E-6794/08
posée par Erna Hennicot-Schoepges (PPE-DE)
à la Commission

Objet: Bilan de l'usage du méthylphénidate en Europe

D'après diverses sources, l'usage du Ritalin (méthylphénidate) pour traiter les troubles de l'attention et l'hyperactivité n'a cessé d'augmenter au cours des dernières années. Existe-t-il des données statistiques sur le nombre de prescriptions et sur les quantités de (méthylphénidate) utilisées en Europe.

Existe-t-il des statistiques sur l'âge des enfants traités, ainsi que sur la durée du traitement?

Quelles sont les recherches en cours pour découvrir l'origine de ces troubles? Diverses études, menées sur les effets à long terme, démontrent la nocivité d'un usage prolongé du Ritalin.

Quels sont les moyens mis en œuvre par la Commission pour prévenir un usage abusif du méthylphénidate et pour protéger la santé mentale et physique de nos enfants?